

## **Presentada la web 'Padres y pediatras al cuidado de la infancia y la adolescencia'**

23.04.12 | 18:04h. EUROPA PRESS | MADRID

La Asociación Española de Pediatría de Atención Primaria (AEPap) ha creado la página web familia y salud 'Padres y pediatras al cuidado de la infancia y la adolescencia' ([www.familiaysalud.es](http://www.familiaysalud.es)) con el objetivo de promover la educación en salud, fomentar hábitos de vida saludables y mejorar los cuidados de la salud infantil y adolescente desde el entorno familiar.

La Asociación Española de Pediatría de Atención Primaria (AEPap) ha creado la página web familia y salud 'Padres y pediatras

al cuidado de la infancia y la adolescencia' ([www.familiaysalud.es](http://www.familiaysalud.es)) con el objetivo de promover la educación en salud, fomentar hábitos de vida saludables y mejorar los cuidados de la salud infantil y adolescente desde el entorno familiar.

"La web también pretende facilitar a los profesionales sanitarios implicados en la salud infantil y adolescente su práctica clínica diaria, proporcionándoles pautas e información escrita que pueden extraer de la web y recurrir a ella fácilmente en cualquier momento de la consulta", ha asegurado la doctora Esther Serrano, pediatra de Atención Primaria en el Centro de Salud de Benicalap Azucena (Valencia).

Además, los contenidos de esta página están actualizados con el fin de proporcionar a las familias información veraz y fiable. Mientras que el formato y la redacción de los artículos están pensados para facilitar su uso y comprensión, por parte de las familias.

En esta línea, Serrano ha señalado que los motivos de consulta suelen versar sobre alimentación, problemas leves de comportamiento o eventos en el desarrollo normal de los niños. "No obstante, la web no sustituye el consejo del pediatra, pero puede aumentar la seguridad de los padres en la resolución autónoma de algunos problemas básicos y frecuentes, incluso antes de acudir a la consulta", ha matizado.

La web se divide en el apartado 'Crecemos' en el que se hace un repaso por las etapas del crecimiento del niño; en 'Vivimos sanos' con consejos saludables, en 'Podemos prevenir' y en 'Las vacunas'.

También, en 'Nos preocupa que', en 'Enfermedades' y en 'Herramientas para padres', donde se incluyen recursos como gráficos de crecimiento, vídeos o libros. En la web también se han habilitado otras secciones con distintas informaciones como medicaciones de uso frecuente; enlaces útiles para las familias; información sobre trámites legales y administrativos; e información sobre ocio saludable.